
従ってロータリーの目的は、意義ある企業活動の
基礎となる「奉仕の理念」、すなわち、利己の心を超
越し、他人のことを思いやり、他人のために尽くそ
うとする心を奨励し、これを育むこと、となります。
これがロータリーの目的です。
ロータリーは例会・卓話などを通じて倫理を高め、
奉仕の理想を奨励し育み、それを職場・業界・社会
に広める団体です。どのような心を奨励して育むか
と言えば、①「超我の奉仕」の心を常に持つことを
奨励し、②「四つのテスト」を常に実践することに
よってこの心を育む、ということです。これは私の
解釈ですが、そういう仕組みだと思います。
京セラの故稲盛和夫名誉会長は、「会社を成功さ
せて有名になったり、お金持ちになったり、そんな
ことのために人生があるのではない。人生を生き
る意味とは、まさに自分の魂を磨くことにある」と
仰りました。世のため人のために尽くすこと、利他
の心を持つことが心を高めることになるのであっ
て、それが人生の目的だと思います。利他の心を持
ち、皆を幸せにしてあげたいと強く自分に意識すれ
ばする程お金が儲かる、と稲盛さんは仰っています｡
繰り返しになりますが、ロータリーの目的は「超
我の奉仕」を心に抱き、「四つのテスト」を常に実
践して社会に奉仕することです。それに誇りを持っ
ているロータリアンが、皆から尊敬されるロータリ
アンだと思います。是非このことを念頭に置いてお
いて頂ければと思います。

萱垣 建会長

タイタニック号は海底3500
ｍに沈んでいて、今の技術でも
引き上げることができないそう
です。現在、そのタイタニック号

を見学するツアーの潜水艇が行方不明になってい
ます。１人3500万円で、イギリスの大富豪など５人
が乗っているそうです。早く無事見つかるように
祈っています。また、タイタニック号が沈んだ時、
日本人が１人乗っていたのはご存じですか？ その
方は坂本龍一さんとＹＭＯで活動していた細野晴
臣さんのおじいさんで、無事生還されたそうです。
さて、今日の会長あいさつは、そろそろ締めに入
り、奉仕の理想についてのダイジェスト版です。
ロータリーの目的は、「意義ある事業の基礎とし
て奉仕の理念を奨励し、これを育むこと」です。こ
れを新会員の皆さんにはお渡ししています。
ロータリーにおける奉仕には２つあります。「超
我の奉仕」と「最もよく奉仕する者、最も多く報い
られる」です。これはクラブ計画書の一番後ろに
載っています。
「超我の奉仕」とは、利己の心を超越し、他人の
ことを思いやり、他人のために尽くすことです。そ
して、「超我の奉仕」で他人のために尽くそうとす
る心が「奉仕の理念」です。

□司会 田中義明会場運営委員
□ ロータリーソング 「四つのテスト」引原慶三さん

「それでこそロータリー」 清水順二ソングリーダー委員
□ ゲスト紹介 大勝浩二親睦活動・家族委員
司法修習生 鈴木隆史さん

□ 出席報告 森畑 明出席・ニコボックス委員長
会員数82名(免除者10名)
義務者出席61名 免除者出席６名
総数67名 出席率85.90％

□ ニコボックス 本日合計39,000円累計2,361,000円
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新会員卓話例会
「ロータリーの目的」をいつも念頭に！

◇第1461回 ６月28日㈬ 例会変更
最終夜間例会 受付17：00 例会17：30～18：00
懇親会18：05～20：00 名鉄グランドホテル11Ｆ「柏の間」
2022-23年度クラブ会長功労賞 退会式

◇第1462回 ７月５日㈬ 通常例会
第33期初例会 新旧会長幹事バッジ伝達式
誕生日・結婚記念日祝福
新会長挨拶及び役員・理事・委員長紹介

＜ 例会開催予定 ＞

第1460回例会
（和 食）

６月はロータリー親睦活動月間です

会長あいさつ



初代社長・鳥井駒吉さんは堺の酒蔵の社長で、日
本人の手でビールを作りたい、という思いを持って
おられました。他にも日本酒の酒蔵の方が力を結
集して、今のアサヒビールを作られました。
では、なぜ吹田かと言うと、販売上のメリットを
考慮して近畿地方が候補になり、その中で吹田は近
くに千里丘陵の地下を伝わって流れ出す湧き水「泉
殿宮」の霊泉がありました。これをミュンヘンに送っ
たところ、硬度や分析値がビールに適しているとい
うことで、ここにビール工場が作られました。
また、1889年に東海道線「新橋ー神戸間」が全通
したことや、神崎川が流れ、当時盛んだった水運に
も便利な交通の要衝だったこともあります。
さて、次にここからは私が高校時代からずっと
やってきたラグビーのお話です。同志社大学は当時
は強豪で、一般入部はテストを受けないと入れませ
んでした。テストを受ければ良かったのですが、自
分は力が足りないと思って、誘われた社会人Ｃリー
グのクラブチームでプレーしていました。今でも関
西に戻った時にはラグビースクールのコーチをし
ています。また、50歳以上のプレーヤーが世界から
集まる2027年の「ワールドマスターズゲームズ関
西」のラグビー部門に出場しようと思っております。
３人の子供も全員ラグビーをしています。長男は
関西学院大学のラグビー部出身で、今はクラブチー
ムでプレーしています。次男は今近鉄ライナーズで
プロ契約しています。長女はこの春まで日本体育大
学女子ラグビー部のキャプテンをしていて、卒業
前に女子の日本代表合宿に呼んで頂きました。
そして実は今年はラグビーワールドカップがフ
ランスで開催されます。弊社はこの大会のワール
ドワイドパートナーになり、更に日本代表チームの
オフィシャルスポンサーになっています。ラグビー
日本代表は前々回大会で南アフリカに大勝利し、前
回大会ではベスト８に入りました。今年もベスト８
入りを目指しています。是非日本代表を応援しなが
ら、スーパードライで楽しく乾杯して下さい。
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□幹事報告 宮下一成幹事
⑴本日、クラブアセンブリー（13：30～）と現次期
合同理事会（クラブアセンブリー終了後）を開催。
⑵現次期合同理事会議題／①退会承認、②職業分
類・会員選考と入会承認、③最終夜間例会、④（暫
定）会計報告、⑤会費値上げについて、⑥2025年
委員会、⑦ガバナー補佐活動およびＩＭ。
⑶今月末（6/30付）で大川 宏会員、田辺伸生会員、
田中敏昌会員、古田昇平会員が退会されます。６
月28日㈬に退会式を行います。
⑷2023-24年度 会員名簿の校正を送信しました。
修正等があれば６月28日㈬までに事務局へご連
絡下さい。ご連絡がない場合は修正なしとします｡
⑸本日受付にて今期萱垣会長が推進された「ロータ
リーについて語ろう」のアンケート結果を配布。

□駅味会のご報告 「日の出はまぐり鍋」
駅味会 世話人 笹谷俊道さん
先週17日㈯、

日の出にて「は
まぐり鍋」を楽
しみました。萱
垣会長のごあい
さつ、宮下幹事
による乾杯のご
発声のあと、旬のはまぐりをたっぷりと堪能しま
した。萱垣会長の奥様もご参加頂きました。最後は
田口先生の締めのあいさつで終了しました。

人羅隆史さん

私は1991年に同志社大学を卒
業し、アサヒビールに入社しまし
た。当然営業と思っていましたが、
最初は大阪で学生のリクルーター、
次に京都で販促などの仕事をして

いました。毎月のように支社長に「いつになったら
営業に出られるのですか」と言っていたら、１年後
に「もう二度と俺の前でしゃべるな、来年出してや
る」と言われ、ようやく営業に出して頂きました。
初の営業はいきなり開拓部隊になり、スーパーや
店頭ではなく、ホテル、飲食店中心の営業をしまし
た。それから今まで業務用営業しかしておりません｡
2008年に北海道・釧路で初めて支店長となりま
した。39歳でした。その後、東京や近畿で支社長を
務め、現在は東海統括支店の支社長をしています。
私の実家は大阪の吹田で、当社吹田工場から徒

歩７分です。実は吹田はアサヒビール発祥の地です｡
1989年に前身の大
阪麦酒会社が創立。
1891年に吹田村醸
造所（現吹田工場）が
竣工されました。右
はその１年後、初出
荷時の写真です。

ニコボックス 森畑 明出席・ニコボックス委員長
○人羅さん、卓話を宜しく。 (萱垣 建さん)
○人羅隆史さんの新会員卓話を楽しみにしています。(笹谷俊道さん)
○大川 宏大先輩、田辺伸生様、田中敏晶様、古田昇平様の各々
のご活躍とご健康を祈念して。 (長澤正志さん)

○気温30度を超える日が増えてきました。梅雨はどこかへ行っ
てしまいました。皆さん、アサヒスーパードライを呑みましょ
う！人羅さん、卓話宜しくお願い致します。(宮下一成さん)

○日曜日にわが家の愛犬が脱走しましたが、30分後に無事
中村警察地域課に保護されました。 (藤井圓隆さん)

○萱垣会長、宮下幹事、ご苦労様でした。いよいよラストラ
ン、頑張って下さい。 (川村勝廣さん)

○①人羅さんの新会員卓話、楽しそうですネ。②田中敏晶さ
んの急な異動の報に驚きました。でも、ご栄転おめでとう
ございます。 (神野重行さん)

○本日新会員卓話をさせて頂きます。宜しくお願い致します。
(人羅隆史さん)

○ドミニカ共和国、ニューヨークから帰国しました。年を重
ねて人間力を磨いていきたいです。 (中根かつみさん)

○しばらく欠席でした。久しぶりの例会出席です。(寺島洋治さん)
○６月14日、健康診断で血液検査の結果、特別注意するところ
は見受けられないとのことで安心しました。(寺西英宏さん)

○健康に感謝して。 (川田武司さん)

新会員卓話


